

# 星川行こうよプロジェクト

星川は、熊谷のシンボルロードであり、かつて都市公園として整備を試みた歴史もあり、市民の拠り所となっているスペース。しかしながら、歩道は狭く、滞留するスペースも目的もなく、日常的に閑散としているのが現実でもあります。そこで、星川通りをもっと快適に歩くことができる環境を、人で賑わう環境づくりを考えるために実証実験的プロジェクトを行います。みんなで使って、何があったらもっと遊びに来るか、みんなで提案しよう!!

星川を楽しむための実験プロジェクトです。  
みんなで考えみんなで創る広場のようなスペース。  
みんなで管理し、それぞれが責任を持って楽しく使うことを前提としています。

期間： 12/4-3月末を予定（状況に応じてプロジェクトを一時中断する場合があります。）

主催： 熊谷・街・妄想ワークショップ実行委員会

後援： 熊谷市商工業振興課、株式会社まちづくり熊谷、星川通り商店街振興会

協力： 株式会社オキナヤ、台所や -DAIDOKOROYA-、花処花十、チキンストア鳥金

お問合せ先：熊谷・街・妄想ワークショップ実行委員会（08スタジオ・エイエイオー・コトラボ合同会社）

[diy.kumagaya2020@gmail.com](mailto:diy.kumagaya2020@gmail.com)

注意事項： 危険な使い方はしないでください。

お子さんが遊ぶ時には、保護者（大人）は目を離さないでください。

## 熊谷・街・妄想ワークショップとは？

まちづくりに関心のある市民が参加し、地域を楽しく、賑わいのあるエリアにするには何が必要かを考え、企画し実践しようと取り組みを通して、星川に何があったら人がやってくるのか、どうしたらぎわいが生まれるのかを真剣に議論し、いくつかのアイデアにまとめてみました。

期間中も随時プロジェクトを変化させながら、何があったらみんなが楽しく集まるのか考えてみたいと思います。

ご飯を食べてもよいし、遊んでも良いし、イベントだってやってもOK！

ぜひ興味のある方、アイデアのある方、一緒に実験してみたい方は、ご連絡いただければと思います。

期間中、自由にご利用いただいて構いません。

ワークショップの詳細やプロセスはこちらからご覧ください。→

